



# 新☆びゃくか（白花）たより

1月度例会の様子  
今年最初の例会

手打ちそばぐる〜ぶ

白 花

第 号：R 5.1.21



新年明けましておめでとうございます。

本年も楽しい蕎麦打ちが出来ますよう、皆さんどうぞ宜しくお願い致します。

年頭の挨拶に相応しくない話で恐縮し申し訳ありません。コロナもそうですが、ロシアの愚行でインフラが破壊されて社会が混乱し、一般庶民の生活必需品や台所用品までも値上げの嵐が続くかと思うと、この先どの様な事態が待っているのか心配になります。

私たちの大事な蕎麦粉ですが、業務用輸入蕎麦の値上げがこの春に実施されると新聞記事に有りましたが、例にもれずこの先便乗値上げが有るのでしょうかね。

何はともあれ、私たちの白花は細やかではありますが、皆様の協力とお互いの思いやりで成り立っていますので、これからも蕎麦打ちの技術研鑽は勿論ですが、楽しい会を末永く続けていきたいと思っておりますので宜しくお願い致します。さて例会ですが、G10代表が太い麺棒でドンコ打ちを披露し、KAZIさんが黒松内産の蕎麦粉「奈川」で生粉打ちをして食事用に提供して頂き、釜前は当番とお手伝いで賑やかな場となりました。

勿論、温い蕎麦も冷蕎麦も美味しく、お替りも頂きました。新年早々、皆さんの温かい気持ちに感謝します。



